

EN PROCLAMACIONES EN PORVENIR.—

## Alessandri Reitera su Postulación Independiente

PUERTO NATALES.— (Por Osvaldo Yáñez Rivas; fotografías de Alejandro Basualto, enviados especiales).— Jorge Alessandri reiteró a la población de Porvenir y Natales que su postulación era una candidatura independiente, y que jamás se someterá a compromisos de ninguna clase que no sean los intereses de Chile y de su pueblo. "Esto está demostrando —agregó— que se ha abierto paso en el país a un nuevo criterio, el que la vida pública es un medio de servir a Chile y no para servirse a sí mismo; hoy, en cambio, estamos viviendo una etapa en que no se acepta sino que a los sumisos".

### EN TIERRA DEL FUEGO

En el aeródromo Fuentes Martínez, de Puerto Porvenir, el abanderado independiente del Partido Nacional fue objeto de una entusiasta recepción por parte del numeroso público, efectuándose la proclamación en el local del teatro España de la localidad. No menos de 600 personas escucharon la palabra de Alessandri, sobrepasando la capacidad del cine y posteriormente concedió audiencia en el hotel Tierra del Fuego. Puerto Porvenir tiene una población estimada en 2.500 habitantes activos y a esta altura del año un gran número se encuentra trabajando en las estancias de la región, en faenas de campo.

Dirigiéndose a la audiencia que lo aclamaba, dijo que el pueblo de Chile probablemente se acostumbró al sistema nuevo que él había implantado en la vida nacional: la seriedad, la respetabilidad, la austeridad y el sentido de la responsabilidad, pues para él no existían los favoritismos. Recordó que durante 20 años había convivido con los trabajadores" y puede apreciar que la autoridad con justicia era el profundo anhelo del trabajador chileno; fueron esos los principios que inspiraron mi acción, y, por qué no decirlo, los que me conquistaron el aprecio de la inmensa mayoría de los chilenos".

### UN PARTIDO NUEVO

Más adelante Alessandri expresó que jamás el favoritismo en ninguna clase de actividades encontró eco durante mi gobierno. Por desgracia un partido nuevo que llenó de ofrecimientos y esperanzas a los ciudadanos chilenos los ha llevado a la tremenda desilusión que los más viejos vicios, los más condenados por la opinión pública, han sido su derrotero y su guía en el ejercicio del poder. Donde hubo imparcialidad hay hoy día favoritismo,

donde hubo verdad existe la mentira y donde hubo rectitud hay doblez. Yo comprendo que no es a mi modo esta persona a quien se reclama, sino lo que quiere Chile es que se restablezcan esas viejas virtudes que nos hicieron grandes.

"Yo velé cuidadosamente por que los dineros públicos se aplicaran y se repartieran a través de todo el territorio, sin consideraciones electorales. Es efectivo que los que gobiernan para un partido buscan ante todo votos. Frente a esto, yo puedo decirles que si mañana puedo llegar nuevamente a La Moneda, no me olvidaré de lo que he oído esta mañana.

Si yo he iniciado aquí mi recorrido por la provincia de Magallanes, es porque sé de vuestras angustias y justificadas protestas. Sé que el más importante anhelo son solucionar las dificultades de una unión permanente con Punta Arenas. Por las informaciones que he pedido, llego a la conclusión que no es un problema difícil de resolver. Sé también de la cesantía que os agobia, de la falta de trabajo, de la falta de seguridad, de las necesidades de todo orden en materia de obras públicas. Podéis estar seguros que vuestras necesidades en esta materia serán dignamente consideradas por mí si tengo éxito en esta cruzada".

### APOYO RADICAL

Anotó en seguida "la profunda emoción que he experimentado al oír la adhesión del directorio de la Asamblea Radical de Puerto Porvenir. No son los radicales que se han rebelado contra un rumbo que estiman equivocado, son de los mismos que han seguido siendo leales a una bandera que ha ganado muchos honores y muchos méritos para la causa que represento. Es por ello que para mí es una satisfacción muy grande que en este pueblo haya encontrado el alto honor que esa Asamblea haya volcado su adhesión a mi candidatura".

### EN CERRO SOMBRERO

Alessandri se dirigió por vía aérea a la capital del petróleo en Cerro Sombrero. Allí, luego de la recepción en el aeródromo, presidió una reunión pública que se llevó a efecto en el cine de la localidad y finalmente concurrió a un cóctel que le ofrecieron sus simpatizantes y adherentes.

También efectuó un detenido recorrido por el campamento, dialogando con los trabajado-

(Continúa en la página 32)



Jorge Alessandri es saludado a su llegada a Punta Arenas, en otra fie de su campaña electoral